
                            Protokoll zur Jahreshauptversammlung 2024 
 
Datum:                                  03.03.2024 
Ort:                                       Vereinsheim Honsberg 
Versammlungsdauer:            10:00 bis 11:50 
Versammlungsleiter:             1.Vorsitzender Christian Kühn 
Protokollführer:  Stefan Hofacker 
 
 
1. Begrüßung der anwesenden Gäste und Eröffnung 
 

Begrüßung durch den 1.Vorsitzenden Christian Kühn 
Anwesende Mitglieder:  77 (siehe Mitgliederliste) 

 
2. Feststellung der Beschlussfähigkeit und ordnungsgemäßen Einberufung 
 

Mit 77 anwesenden Mitgliedern ist die Versammlung beschlussfähig. Die Einladung erfolgte 
ordnungsgemäß durch die schriftliche Einladung am 16.02.2024. 
 

3. Genehmigung der Tagesordnung 
 

• Es wurden keine Einwände gegen die Tagesordnung erhoben. 
• Es sind keine weiteren Punkte durch die Mitglieder im Vorfeld eingereicht worden. 
 

4. Jahresbericht Vorstand 
 

Vom 1.Vorsitzenden wurden 2 Probleme thematisiert: 
 
• Schutz vor Wildschweinen. Hier scheint sich keine Behörde verantwortlich zu fühlen. 

Vermutlich muss der Verein durch den Ausbau der Umzäunung selbst versuchen, das 
Problem zu lösen. 

• Für die Stromkästen müssen neue Schlüssel angeschafft werden. Eigentlich müssten auch 
die Zählerkästen mit neuen Zählern versehen werden. Bei 15 Zählerkästen und Kosten von 
ca. 1.500,00 pro Zählerkasten ist dies aber nicht so einfach umsetzbar. 

 
5. Kassenbericht und Bericht der Kassenprüfer 
 

Das liquide Vereinsvermögen belief sich am 31.12.2023 auf 43.836,08 €. Offene Posten sind in 
diesem Betrag nicht enthalten. 
 
Die Kassenprüfung erfolgte am 25.02.2024. Die Kassenprüfer konnten keine Fehler feststellen. 
 

6. Entlastung des Vorstands 
 

Der Vorstand wurde von der Mitgliederversammlung einstimmig entlastet. 
 

7. Rücktritt 1. und 2. Vorsitzender 
 

Christian Kühn hat seinen Rücktritt aus privaten Gründen erklärt. Ömer Hacisalihoglu hat durch 
Christian Kühn ebenfalls seinen Rücktritt erklären lassen. 
 

  



8. Wahl Versammlungsleiter 
 

Lothar Katzwinkel wurde für den Rest der Mitgliederversammlung zum Versammlungsleiter 
gewählt: 
 
  0 Nein-Stimmen 
76 Ja-Stimmen 
  1 Enthaltung 
 

9. Wahl 1. Vorsitzender 
 

Lothar Katzwinkel hat sich bereit erklärt, für das Amt des 1.Vorsitzenden zu kandidieren, sofern 
sich ein Mitglied bereiterklärt, ebenfalls die Aufgaben des 1.Vorsitzenden zu erlernen und später 
das Amt zu übernehmen. 
 
Wahlergebnis der Wahl von Lothar Katzwinkel zum 1.Vorsitzenden: 
 
  0 Nein-Stimmen 
74 Ja-Stimmen 
  3 Enthaltungen 
 
Lothar Katzwinkel hat die Wahl zum 1.Vorsitzenden angenommen. 
 

10. Wahl 2. Vorsitzender 
 

Stefan Maltritz hat für das Amt des 2.Vorsitzenden kandidiert. 
 
Wahlergebnis der Wahl von Stefan Maltritz zum 2.Vorsitzenden: 
 
  0 Nein-Stimmen 
77 Ja-Stimmen 
  0 Enthaltungen 
 
Stefan Maltritz hat die Wahl zum 2.Vorsitzenden angenommen. 
 

11. Wahl Kassenprüfer 
 

Monika Witczak hat für das Amt der Kassenprüferin kandidiert. 
 
Wahlergebnis der Wahl von Monika Witczak zur Kassenprüferin: 
 
  1 Nein-Stimmen 
75 Ja-Stimmen 
  1 Enthaltungen 
 
Monika Witczak hat die Wahl zum 2.Vorsitzenden angenommen. 
 
Hans-Gerd Bruns hat sich ebenfalls für das Amt des Kassenprüfers zur Verfügung gestellt. Die 
Mitglieder haben aufgrund der gesundheitlichen Beeinträchtigung von Hans-Gerd Bruns jedoch 
von der Wahl Abstand genommen (Konkret 77 Enthaltungen). 

 
  



12. Wahl weiterer Beiratsmitglieder 
 

Mark Pirk hat sich bereit erklärt, sich im Rahmen einer Beiratsmitgliedschaft in die Aufgaben 
des Vorstands einzuarbeiten. Mark Pirk wurde von der Versammlung einstimmig zum 
Beiratsmitglied gewählt. 
 

13. Erhöhung Aufwandsentschädigung für Vorstandsmitglieder 
 

Stefan Hofacker und Lothar Katzwinkel haben den Mitgliedern über die Aufwände zur Leitung 
eines so großen Vereins berichtet. Von Stefan Hofacker wurde beantragt, die 
Aufwandsentschädigung auf den gesetzlich möglichen Betrag von 840,00 € pro Jahr und 
Vorstandsmitglied zu erhöhen. 
 
Wahlergebnis zur Erhöhung der Aufwandsentschädigung auf 840,00€: 
 
  1 Nein-Stimme 
73 Ja-Stimmen 
  3 Enthaltungen 
 
Damit gilt die Erhöhung mit sofortiger Wirkung ab dem Geschäftsjahr 2024.  
 

14. Verschiedenes 
 

• Von Mitgliedern wurde auf defekte Gartentore und den daraus resultierenden Problemen mit 
Wildschweinen hingewiesen. Welche Gegenmaßnahmen unter Kosten/Nutzen Aspekten hier 
gangbar sind, wird der Vorstand prüfen. 

• Die Zeitplanung für die Betreuung der Pflichtstunden an Samstagen wurde auf eine der 
kommenden Beiratssitzungen verschoben. 

• Die nächste Beiratssitzung findet am 06.03.2024 um 17:00 Uhr statt. 
• Einige Mitglieder möchten ein Sommerfest organisieren. Folgende Mitglieder haben sich für 

die Organisation und Durchführung eines Sommerfestes bereit erklärt: 
o Pächter 75, Gusik 
o Pächter 69, Jürgen Peters 
o Pächter 23, Anella 
o Pächter 6, Ricardo 
o Mitglied Doris Drose 

• Monika Kurch hat mitgeteilt, dass sie die Vermietung des Vereinsheims nur noch bis zum 
31.12.2024 übernehmen wird. 

• Das Problem der Nachfolge für die Fachberatung wurde angesprochen. Kandidaten konnten 
nicht gefunden werden. 

• Alle Mitglieder wurden daran erinnert, dass für nicht geleistete Pflichtstunden ein Betrag 
von 40,00 € pro Stunde in Rechnung gestellt wird. 

 
 
Protokollführer (Stefan Hofacker):  _______________________________________ 
 
 
1.Vorsitzender (Lothar Katzwinkel):  _______________________________________ 
 


